



El 5 de julio (en el que fue tomada la foto) fue uno de los trece días en los que hubo más de treinta grados. ALBERTO LÓPEZ

Las máximas quedaron por debajo de los 25 en nueve jornadas del mes

El mercurio osciló en julio en Monforte entre 37 y 5 grados

Francisco Albo

MONFORTE | El pasado mes de julio no pasará desde luego a la historia como uno de los más calurosos que se recuerdan en Monforte, ya que las temperaturas registradas la ciudad durante este período sólo superaron en trece ocasiones los 30 grados centígrados, según los datos recogidos en el observatorio meteorológico de A Pinguella por el profesor Matias Vázquez. Los termómetros alcanzaron el punto más alto el día 30 a las cuatro y media de la tarde, momento en que se llegó a los 37,1 grados.

Aparte de esta jornada, las temperaturas más elevadas se registraron el día 30 (con 36,9 grados) y el 6 (con 35,2 grados). A lo largo del mes hubo otros nueve días en los que el mer-

curio osciló entre los 30 y los 35 grados.

Durante este tiempo, hubo otras nueve jornadas en las que las temperaturas fueron notablemente moderadas para esta época del año, ya que las máximas quedaron en todos estos casos por debajo de los 25 grados. El ambiente se mostró particularmente fresco el primer día del mes, en el que el termómetro no llegó a subir ni una décima por encima de los 20 grados. Poco más calor hizo el día 23, con una máxima de 20,8 grados, así como el 22 (21,6 grados), el 16 (22,5 grados) y el 15 (22,9 grados).

Mínimas

En cuanto a las temperaturas mínimas, la más baja de julio fue de 5,2 grados y se registró a las siete y media de la mañana

del día 9. Las mínimas quedaron por debajo de los diez grados en otras once ocasiones a lo largo del mes y en ningún caso alcanzaron los 15 grados, ya que la más alta —el día 28, las cuatro de la madrugada— se quedó en 14,8 grados.

Por otra parte, la lluvia hizo acto de presencia en Monforte durante cinco días de julio. Las precipitaciones más intensas se produjeron el día 15, con 8,6 litros por metro cuadrado, y el 23, con 6,4 litros. El día 16 también hubo chubascos, con dos litros de agua por metro cuadrado. Bastante menos importantes fueron las lluvias del 22 (0,8 litros) y del 24 (0,2 litros). La máxima velocidad del viento en todo el mes, de 25,7 kilómetros por hora, se registró el día más lluvioso, el 15.